

Presse-Information

Aer Lingus und Air Partner setzen in der Kommunikation auf Herbert Euler

Hannover, 10. Januar 2011. Herbert Euler(57), der langjährige Kommunikations-Chef von TUIfly, hat sich - wie angekündigt - zum Jahresbeginn als Kommunikations-Berater für die Airline- und Touristikindustrie selbstständig gemacht und startet gleich mit zwei Airline-Kunden in seine neue Tätigkeit. So ist er seit 1. Januar für die komplette PR- und Pressearbeit der irischen Fluggesellschaft Aer Lingus in Deutschland, Österreich und der Schweiz verantwortlich. Ebenfalls für diese drei Märkte hat Euler mit Jahresbeginn die Kommunikation für die deutsche Air Partner International GmbH in Bergisch Gladbach übernommen, Europas führender Vermittler von Business-, Privat- und Commercial-Jets. Für beide Unternehmen soll Euler die mediale Präsenz erhöhen sowie Produkt, Service und Marke stärker bei Kunden, Medien und der Industrie verankern. Ferner stehen verschiedene Sonderaktionen an, die er kommunikativ begleiten wird. „Wir freuen uns, mit Herbert Euler für Aer Lingus einen branchenerfahrenen Kommunikations-Experten im deutschsprachigen Raum gewonnen zu haben; mit seiner Unterstützung wird Aer Lingus bei den deutschen Medien an Profil gewinnen“, so Declan Kearney, Kommunikations-Direktor Aer Lingus Dublin. Euler stand in den 80er Jahren schon einmal für acht Jahre im Dienst der Grünen Insel, damals bei der Irischen Fremdenverkehrszentrale in Frankfurt. Birte Püschel-Kipke, Geschäftsführerin Air Partner International, setzt hohe Erwartungen in die Kooperation: „Mit der hohen Beratungskompetenz von Herbert Euler wird es uns gelingen, die Bekanntheit von Air Partner und unserem Angebot auszubauen“.

*Die börsennotierte **Aer Lingus** feiert in diesem Jahr das 75jährige Firmenjubiläum. Mit einer Flotte von 44 modernen Airbus-Flugzeugen beförderte die Airline auf Ihrem Streckennetz - 75 Ziele in 22 Ländern - von und nach Großbritannien, Kontinental-Europa und USA pro Jahr rund 10 Millionen Passagiere. Von Dublin werden Frankfurt, Düsseldorf, München, Hamburg sowie Berlin und neu ab März auch Stuttgart über 50mal in der Woche angefliegen. Seit Mitte 2009 steht die Airline unter der Führung von Christoph Mueller (CEO), dem früheren Flugvorstand des TUI-Konzerns.*

*Die an Londoner Börse notierte **Air Partner plc.** wurde 1961 gegründet und ist weltweit einer der größten Vermittler hochwertiger Privatjets sowie von Flugzeugen aller Größen für den kommerziellen Passagier- und Frachtverkehr. Mit 20 Niederlassungen in 14 Ländern in Europa, Nordamerika und dem Nahen Osten. Rund um die Uhr vermitteln und organisieren die Expertenteams Flüge für touristische Ad-Hoc und Gruppen-Charter, Incentive- Event und Kongress Reisen, Sportmannschaften, Fracht und Rettungstransporte oder auch komfortable Privatjets für Privat- und Geschäftsreisende.*

Pressekontakt/Bildmaterial:

herberteulerKOMMUNIKATION

Nordstraße 55

D 30966 Hemmingen/Hannover

Telefon: 0049- (0)5101-58 57 960

Mobil: 0049- (0)171-7739451

Presseanfragen: info@euler-kommunikation.de

www.euler-kommunikation.de

Für Aer Lingus: presse.aerlingus@euler-kommunikation.de

Für Air Partner: presse.airpartner@euler-kommunikation.de

www.aerlingus.com www.airpartner.com